



令和6年度 No.1

駒岡小学校だより

4月号

創立52年目のスタート! 日課表が変わります

校長 次田 るみ子

4月1日に駒岡小学校に着任しました、校長の「次田るみ子」です。どうぞよろしくお願いいたします。着任した日、駒岡小学校に入ると、たくさんの工事関係者の方々が、作業をされていました。職員室の拡張工事のため、職員室内や校庭の花壇付近の工事が行われていました。土を掘るときの大きな音、放送機器のテスト放送の音、消防点検のサイレンの音、職員同士の語り合う声、時々楽しそうに笑っている声も校長室に聞こえてきます。どの音からも4月8日に子どもたちを迎えるために頑張っている様子が感じられました。

新1年生の入学式を待ちわびていたように、桜が満開の時期を迎えています。本日、93名の新1年生を迎えることができました。保護者のみなさまに心からお祝いを申し上げます。新学期は、新しい教科書が配られます。新しい先生や新しい友だちに出会い、わくわく感も高まっていることでしょう。緊張や心配で戸惑うこともあるかもしれませんが、駒岡小学校の職員全員で支えていきたいと思えます。

たくさんの元気な子どもたちの声が学校に響きわたり、いよいよ、令和6年度のスタートです。コロナ禍を経て、様々な教育活動が動き出します。今後も、感染症対策などに留意しながら、4月から運用していく新しい日課表のもとに教育活動を進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様にはご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、なにとぞ、ご理解・ご協力をお願いいたします。

日課表の変更に伴う主な内容は次の通りです。

【日課表変更の目的】

- 未来社会で生きてはたらく資質・能力を育成するため、児童の豊かな学びを保障する
- 児童にとっての放課後の時間にゆとりをもたせることで児童の心の安定を図る
- 教職員の働き方改革を推進する

- ・午前中に授業を5時間行います
- ・下校時刻が早くなります
- ・授業の区切りをフレキシブルにします
- ・1時間目を8時25分から始めます

